

Cae comando y arsenal guerrillero en C. Rica



FE DEMOCRATICA. Las elecciones del 28 de marzo próximo constituirán un acto de fe democrática del pueblo salvadoreño, que lo llevarán hacia el camino de una moderna sociedad donde los derechos de todos los ciudadanos serán garantizados de acuerdo con la ley, afirmó el embajador norteamericano en el país, Deane Hinton.

Un enorme arsenal valorado hasta el momento en más de 2.5 millones de dólares fue incautado a un comando de terroristas internacionales, por la policía de San José de Costa Rica.

El golpe asestado por las autoridades, según los informes internacionales recibidos ayer, ha sido duro, y "demuestra palmariamente que los comunistas al través de Cuba, están utilizando a Costa Rica para abastecer las guerrillas salvadoreñas.

En el sorpresivo golpe de las autoridades costarricenses, fueron capturados 9 sujetos integrantes de la célula, 10 autos de lujo y una enorme cantidad de ar-

mamento, como fusiles automáticos M-16 estadounidenses, escopetas, pistolas, explosivos ("como para volar extensiones grandes de una ciudad, según el informe costarricense); cohetes para fusil de 40 milímetros, obuses de 120 milímetros, lanzagranadas, marca de pasaportes, imprenta y parque.

Al respecto los informes procedentes de San José de Costa Rica, dicen al respecto:

"San José, marzo 16 (AP) (Por Oldemar Ramírez). Agentes de la Policía Judicial se incautaron de un armamento valorado en más de 2.5 millones de dólares.

Pasa a la página 48

Saldo doloroso del ataque subversivo

La "toma" de la comandancia local, alcaldía y oficina de ANTEL de Cuscatancingo, eran los principales objetivos de los extremistas que anteaayer provocaron disturbios y balaceras en esa población, Mejicanos y Ciudad Delgado, informó ayer

una fuente oficial.

Dijo el vocero de la FA, que lo anterior fue detectado por la inteligencia militar, después de decomisar algunos documentos a terroristas que cayeron abatidos a balazos por efectivos del Gobierno.

Pasa a la página 13



SITUACION CONTROLADA. Efectivos militares patrullan una de las principales calles de Cuscatancingo, momentos después de concluidos los tiroteos registrados ayer a partir de las dos de la tarde. No se conocen bajas de los terroristas, ni del ejército regular.

Cartelera Política

Buseros plantean sus problemas a ARENA

"En el Plan Económico que se ha trazado el Partido Alianza República Nacionalista, ARENA, se contempla el rubro transporte de pasajeros", expresó el mayor Roberto D'Aubuisson ayer, a empresarios independientes que se reunieron en la sede del partido, con el dirigente político.

Los empresarios de autobuses de todo el país, que estuvieron con el diri-

gente de ARENA, manifestaron entre otras cosas, las trabas gubernamentales para su funcionamiento, así como el alza incontrolable de los precios en todos los insumos del transporte de pasajeros.

Uno de los empresarios, el Sr. Carlos Sermeño, manifestó al mayor D'Aubuisson, "que los

empresarios de autobuses están desamparados, pues

Pasa a la página 48

Elecciones decisivas a opinión pública de EUA

Según la política que siga el nuevo gobierno a constituirse luego de las elecciones de Asamblea Constituyente, así será el apoyo de la opinión pública norteamericana que obtenga, dijo ayer en conferencia de prensa el embajador de los Estados Unidos, Dr. Deane Hinton.

Por supuesto, explicó, un gobierno de extrema, ya sea de derecha o de izquierda, podría complicar el problema de ayuda pública o de apoyo de la opinión pública de los Estados Unidos.

Se refirió también el embajador Hinton, durante la conferencia de prensa para periodistas nacionales e internacionales, que su gobierno apoya las elecciones

salvadoreñas, creemos, afirmó, en el proceso electoral, creemos que este podría haber sido una manera de haber terminado la guerra y no es nuestra culpa que una minoría quiera ganar la guerra con bombas.

Enfatizó como segundo punto también, que quien quiera que gane las elecciones hay posibilidades para coaliciones, no importa si de izquierda, centro o derecha, tendremos que ver qué resulta, por lo menos habrá un receso, contestó a preguntas de los diferentes medios y agencias noticiosas del mundo el embajador Deane Hinton.

Pasa a la página 41

Imparten curso de capacitación en Hacienda

Sobre técnicas aduaneras, el ministerio de Hacienda, está capacitando al personal para poder brindar un eficiente servicio aduanero, al público usuario, se informó ayer.

El curso de capacitación, tendrá una duración de 6 semanas y participarán unas 50 personas,

Pasa a la página 55

Mañana inicia labores la U. Latinoamericana

Con la presentación de sus máximas autoridades académicas inicia sus actividades docentes la Universidad Técnica Latinoamericana, el próximo jueves 18 del presente en su propio local de Nueva Salvador.

Con el fin de que todos el alumnado pueda conocer y dialogar con las mismas el acto se ha programado en dos jornadas. La primera a las 10 de la mañana y la segunda para las

5:30 de la tarde en el auditorium de la Universidad, situada en la 2a. Calle Oriente No.3-2.

Durante el mismo acto el Ing. Francisco García, director de la Escuela de Ingeniería Agrícola de la UTLA, que recientemente fuera declarado por el Colegio de Ingenieros Agrónomos de El Salvador como el Ing. Agrónomo del Año, dictará una conferencia donde ex-

Pasa a la página 25

En octubre se hará 2a. Convención Ingeniería

El país necesita seguir viviendo, y los profesionales no podemos cruzarnos de brazos, en medio de la actual problemática, debemos hacernos sentir, y queremos reflejar lo que es nuestro país y no como se presenta en el extranjero, dijo ayer el Instituto de Ingenieros Electricistas y Electrónicos Sub-Sección El Salvador.

Lo anterior fue expresado, por voceros de esa entidad al informar sobre la realización de la Segunda Convención de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de

Centro América y Panamá CONCAPAN II, a llevarse a cabo en el mes de octubre del presente año en nuestro país.

En esa oportunidad será analizada la problemática del gremio, así como se efectuará un intercambio de experiencias, y tecnología moderna, afirmaron. Entre los temas a tratar están: Energía, Potencia, Telecomunicaciones, Transferecia de Tecnología e Información, señalaron.

Pasa a la página 55



-Foto de LA PRENSA, por Grande.

EXPONE. En la elaboración de Normas de Reglamentos de la Ingeniería Eléctrica y Electrónica, participará como asesor el IEEE, Ing. Ernesto Silva.

200 mil colones a Metapán para comprar predio

(Metapán, marzo de 1982). La Tesorería General de Fondos Específicos Municipales, ha concedido a la Municipalidad de esta ciudad, un empréstito de 200 mil colones. Se informa que la comuna los invertirá en la compra del terreno urbano donde se construirá el hospital regional, a un costo de cinco millones de colones. La escritura respectiva ya fue firmada por el Síndico

Pasa a la página 13



PREPARAN ENVIOS. Distintos campamentos donde se encuentran desplazados los grupos de personas afectados por hechos de violencia, son visitados con regularidad por miembros de la Cruz Roja Salvadoreña: Llevan medicinas, ropa y alimentos, a quienes

se encuentran en Chalatenango, actividad a cargo del Comité Central de Damas Voluntarias de esa institución. Son atendidos varios miles de personas desplazadas en esa ciudad.